

Mainel
Fundación

mundos para un mundo
artistas por el desarrollo

M15
años

El Palau de la Música de Valencia se complace en presentar de nuevo una exposición solidaria para colaborar con una causa de extraordinario interés humano, la cooperación al desarrollo a través del arte. La Fundación Mainel trabaja de forma modélica desde hace más de 15 años difundiendo la cultura, y sobre todo, trabajando incansablemente para ayudar a las personas desfavorecidas en los países más necesitados.

Debido a su constante compromiso con la solidaridad, el Palau de la Música, en colaboración de la Fundación Mainel, tiene el honor de albergar una muestra colectiva de excepcional calidad pictórica. Para ello, grandes artistas de reconocido prestigio han cedido desinteresadamente sus obras, para de esta manera recaudar fondos que se destinarán a la realización de nuevos proyectos de esta Fundación, que es toda una referencia en esa ayuda y compromiso tan necesarios en la actualidad.

Una vez más, la Sala de Exposiciones se convierte en un exponente de uno de los aspectos más significativos del arte contemporáneo: el compromiso del arte con los problemas sociales.

Mayrén Beneyto

Presidenta O.A.M. Palau de la Música

La integración entre cultura y cooperación al desarrollo es uno de los rasgos principales de la Fundación Mainel, que se manifiesta de forma inmejorable en esta exposición solidaria. *Mundos para un mundo. Artistas por el desarrollo* quiere mostrar el talento de muchos artistas, dispuestos ellos también a poner su trabajo al servicio del desarrollo en zonas desfavorecidas. Por ello, los beneficios de la exposición se destinarán íntegramente a la financiación de los proyectos solidarios de la Fundación en África e Iberoamérica. Estos consisten sobre todo en campañas de educación para la salud, intervenciones educativas, reconstrucciones y construcciones de viviendas y de equipamientos comunitarios. Somos conscientes de que nuestro trabajo como ONGD sólo constituye una gota en un océano de necesidades, pero nos llena de alegría la posibilidad de servir como cauces para la solidaridad y el conocimiento recíproco entre el Primer y el Tercer Mundo.

La aportación más valiosa a esta exposición es, lógicamente, la de los artistas y donantes que la han hecho posible. Consagrados algunos, jóvenes valores de nuestro premio de pintura en otros casos, profesores muchos otros, sus obras son aquí testimonio de una sólida creatividad personal, pero también de un talante solidario y participativo. A su generosidad ha ido pareja la amabilidad de doña Mayrén Beneyto, presidenta del Palau de la Música, que como en otras ocasiones nos ha brindado un marco extraordinario –y la colaboración de un excelente equipo de profesionales– para difundir nuestro trabajo. Subastas Segre, de Madrid, también coopera solidariamente con este proyecto, dando testimonio de su cercanía a los objetivos del mismo. A todas estas personas e instituciones, así como a todos aquellos que con motivo de la exposición se acercarán a conocer y apoyar nuestros esfuerzos a favor del desarrollo, nuestro agradecimiento más sincero.

Vicente Emilio López Castell

Presidente de la Fundación Mainel



Cristina Navarro

s/t, 2001

Mixta (pan de oro y óleo) sobre tablex

50 x 65 cm

Mainel
Fundación
www.mainel.org

C/ del Mar 26, 2º, 3ª
46003 Valencia
Tel. 96 392 41 76
Fax. 96 392 53 35
fundacion@mainel.org



**AYUNTAMIENTO
DE VALENCIA**



PALAU DE LA MÚSICA
I CONGRESSOS DE VALENCIA
AJUNTAMENT DE VALENCIA

mundos para un mundo artistas por el desarrollo

Mainel
Fundación

RITA BARBERÁ NOLLA

ALCALDESA DE VALÈNCIA

y en su nombre

MARÍA IRENE BENEYTO

PRESIDENTA DEL ORGANISMO AUTÓNOMO MUNICIPAL PALAU DE LA MÚSICA Y ORQUESTA DE VALÈNCIA

TIENE EL GUSTO DE INVITARLE A LA INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN

**“MUNDOS PARA UN MUNDO.
ARTISTAS POR EL DESARROLLO”**

ORGANIZADA A BENEFICIO DE LOS PROGRAMAS DE COOPERACIÓN AL
DESARROLLO DE LA FUNDACIÓN MAINEL.

TENDRÁ LUGAR EL PRÓXIMO MARTES 12 DE SEPTIEMBRE DE 2006
A LAS 20,00 HORAS EN LA SALA DE EXPOSICIONES.

OAM PALAU DE LA MÚSICA I CONGRESSOS. PASEO ALAMEDA, 30. VALÈNCIA
FUNDACIÓN MAINEL WWW.MAINEL.ORG